
 

 

 

授業参観・PTA総会・部活動保護者会、 
ありがとうございました！ 

 授業参観・PTA総会・部活動保護者会を４月２５日（金）に行いました。 
 授業参観では、たくさんの保護者の方にご参加いただき、ありがとうござ
いました。お子様が普段どのように授業を受けているかを見ていただけた
と思います。 
 PTA総会は、３８名の方に出席をいただきました。大変お忙しいなか誠
にありがとうございました。PTA総会に係る委任状は１４４名の方から提
出をいただいていましたので、出席３８名と合わせ合計１８２となり、全世
帯数の 2分の１を超えており本総会は成立し、滞りなく議事を進行するこ
とができました。 
 PTA総会の添付資料として、令和７年度の本校「学校いじめ防止基本方
針」を配付しました。これは、いじめ防止対策推進法に基づき、本校のいじ
めについての認識やいじめの未然防止、いじめを認知した際の対応等につ
いて示していますので、ぜひご一読ください。私はPTA総会の学校長挨拶
で、いじめについて次の様に話をしました。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 本校でも、いじめはいつ誰に起こるかわからないと認識しています。しか
し、本校職員は、いじめは絶対に許しません。 
いじめ問題をはじめ、その他のことでも構いません。何か気になることが
ありましたら、遠慮なく学校にご相談ください。 
 また、PTA総会後は、部活動ごとに保護者会を行いました。本年度の部
活動方針や練習、大会の送迎等について説明を行いました。 
部活動は、職員に無理をお願いして顧問を引き受けてもらっています。保
護者の皆様のご理解・ご協力をよろしくお願いします。 
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 文部科学省は、「いじめは、どの子どもにも、どの学校にも起こり得る。」と述べ
ています。本校でも、どの子どもにも起こり得ると考えています。 
 しかし、「いじめを認知した場合は、絶対に許しません。」教職員で協力して、即
対応し、指導します。 
 また、重大な事案については、警察と連携して対応します。 
 何か気になることがありましたら、遠慮なく学校に相談してください。 



体育会、始動！ 
 体育会に向けての結団式を４月３０
日（水）に行いました。まずは、全校に
体育会実行委員長（3年１組 花田琳香
さん）・副委員長（2年２組 山下玲央菜
さん）の紹介、そして実行委員長の話が
ありました。実行委員長の話の中で、
「体育会を成功させるための３つの約束」について紹介がありました。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 その後、赤・青ブロックに分かれて、それぞれでブロック長の挨拶、リー
ダー、ブロックスローガンの紹介等が行われました。 
 

最近、嬉しかったこと！ 
「時を守る」全校生徒！ 

 体育会練習初日、５月１日（木）８時５２
分、私がグラウンドに降りていくと、全校生徒
が整列し、静かに練習開始を待っていました。  
１校時の開始は８時５５分ですので、3 分
前にはすでに集合が完了していました。私が
入学式の式辞や学校通信Ｎｏ.２で紹介した
「時を守る」姿がそこにあったのです。 
時間を守ることは、集団で行動する場合に、
特に大切なことです。全校生徒の体育会に対
する意識の高さをひしひしと感じました。 
この姿を見た私は、嬉しくなるだけでなく、感動し、本年度の体育会は何
かすごいことが起こるのではないかと心から感じました。 

① 全力を尽くす 
  体育会を成功させるためには、全校生徒２４９名の一人一人が全力で取り組む
ことが必要です。毎回の練習を本番のつもりで、全力で取り組んでください。 

② 時間を守る 
  開始時間や終了時間を必ず守ってください。 
③ 忘れ物をしない 
  体操服を忘れると練習ができません。体操服を絶対に忘れないでください。見
学者も体操服に着替えてください。 

 
以上の事を守って、最高の思い出となる体育会を２４９人で作り上げましょう。 


